

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL
VI LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



VI LEGISLATURA

PRIMER AÑO DE EJERCICIO

Comisión de Transporte y Vialidad
Reunión de Trabajo
Cancelación

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Salón 3 Gante

3 de diciembre de 2012

LA C. PRESIDENTA DIPUTADA CLAUDIA GUADALUPE CORTES QUIROZ.-

Buenos días tengan todos ustedes. Bienvenidos sean a esta sesión de la Comisión de Transporte y Vialidad.

Informarles que lamentablemente no podemos llevar nuestra tercera sesión de trabajo, debido a que no contamos con el quórum legal que requerimos para poder sesionar. Sin embargo, quiero dejar constancia que se encuentran presentes algunos de ustedes de diferentes gremios de transportistas y agradezco de antemano el interés, el esfuerzo y el tiempo que cada uno de ustedes dedicaron para estar presentes el día de hoy para presentar nuestro programa de trabajo.

Sin lugar a dudas comentar a ustedes que esto no va a ser causa de 109

Como ya lo había venido manejando en diferentes reuniones que había tenido con algunos de ustedes que son líderes transportistas, con sus organizaciones

y asociaciones, estamos ya nosotros fijando una calendarización de actividades muy importantes para la Comisión.

Sabemos que hay gran interés, que hay gran especulación respecto a diversos temas que son notoriamente importantes para resolver, para entrar al análisis, al diagnóstico de todas aquellas problemáticas en materia de transporte que sabemos que actualmente nos aqueja y que esta Comisión seguramente va a estar trabajando.

Comentarles que vamos a iniciar con una conferencia magistral a la cual los vamos a estar convocando a todos y cada uno de ustedes, les vamos a indicar el día, la hora y el lugar donde lo vamos a llevar a cabo con independencia de las mesas de trabajo que también ya vamos a arrancar sin lugar a dudas la próxima semana.

Lo vamos a hacer por sectores. Dependiendo el tipo de transporte nos vamos a estar reuniendo con cada uno de ustedes, transporte público, taxis, microbuses para que a cada sector del transporte nosotros le podamos dedicar el interés y la especialidad que se requiere.

Las mesas de trabajo tienen la intención, la finalidad que podamos nosotros hacer un trabajo de retroalimentación. Sabemos que algunos de ustedes han desarrollado trabajos importantes en materia de transporte que inclusive ustedes han erogado al contratar diversos especialistas que les han hecho algunos proyectos que sin lugar a duda vamos nosotros a tomar en cuenta para consensuar todas aquellas ideas, todas aquellas peticiones, pero también sobre todo las iniciativas que ustedes tengan a bien depositar en nosotros para lograr consensuarlas e ir avanzando poco a poco.

Reiterarles que el tiempo desafortunadamente de transición entre una administración y otra, eso nos complica también el poder de alguna manera empezar a sentar las mesas de trabajo con las nuevas autoridades, pero ya próximamente el 5, que es el día miércoles, nosotros le estaremos tomando protesta al doctor Miguel Angel Mancera y ya a partir de ahí nosotros podremos fijar, calendarizar inclusive con él distintas fechas para poder sentarnos también los distintos sectores del transporte para conocer su proyecto de trabajo que él trae para el sector de la movilidad.

Sabemos que no sólo son las tarifas, sino que nosotros tenemos en un momento determinado qué entrar a una problemática integral para dar realmente a conocer y desde la Asamblea Legislativa poder proponer una ley de movilidad que sea sustentable, que sea sobre todo benéfica para todos los ciudadanos en el Distrito Federal en todos los sectores del transporte, que podamos realmente desde la Asamblea Legislativa apoyarlos a todos y cada uno de ustedes y podamos hacer un gran proyecto que sin lugar a dudas vamos a estar trabajando con el interés y con la coordinación de todos y cada uno de ustedes.

Yo agradezco de antemano su asistencia. Les pido nuevamente una disculpa, toda vez que no pudimos llevar a cabo la sesión de trabajo por la falta del quórum.

Disculpamos también a los compañeros porque traemos varias comisiones y en algunas de ellas de repente se empalman los horarios, pero reitero a ustedes, eso no significa que la Comisión no va a trabajar, sino por el contrario, vamos funcionando, hemos arrancado, ya de hecho he tenido reuniones con algunos de ustedes.

Comentarles también que el diputado Cuauhtémoc Velasco sin lugar a dudas ha mostrado también un gran interés en la Comisión de Transporte y Vialidad, ha estado presente sin lugar a duda en todos los eventos que hemos estado realizando. El también ha realizado algunos en los cuales hemos estado presentes también acompañándolo y vamos a seguir trabajando.

Tengan la certeza de que la Comisión de Transporte y Vialidad de esta VI Legislatura va a avanzar para que realmente podamos nosotros iniciar, promover con una ley de transporte, una ley de movilidad que sea sustentable, incluyente, pero sobre todo que sea adecuada a las necesidades de todos los ciudadanos en el Distrito Federal.

Nuevamente les agradezco su asistencia.

